

Yeshúa y sus enseñanzas

Los huesos secos 1 parte

En Juan capítulo 19 se menciona un lugar llamado “gabata” o “lisóstropos” en griego que significa piedra de pavimento construida por Adriano, y de acuerdo a la tradición, Pilato se sentó en una silla de juicio en el lugar llamado “lisostropos” que en hebreo es “gabata”.

Es el lugar donde los soldados trajeron a Yeshúa, en esos momentos en que se había ya decretado, cuando Pilato lo condena a la muerte es donde lo traen y comienzan a burlarse de él, le pusieron un manto púrpura, una corona de espinas, lo golpeaban en la cabeza, jugueteaban con él.

El Hijo del hombre, la piedra que vendría del cielo para derribar todos los imperios de este mundo, no con fuerza, no con ejército, no como lo hace el ser humano, sino de una manera mucho más elevada; ¡Bendito sea su Nombre!

En el sector donde se encuentra el Gólgota era un lugar de mucho tránsito y es por ello que los romanos aprovecharon de crucificar a Yeshúa en el monte de la Calavera como una advertencia a todos los rebeldes al imperio con el propósito de que nadie se atreviera a volver a desafiar el poder y dominio romano y en esta época que era un lugar de tanto tránsito;

las cuencas de la calavera y encima del monte es un cementerio árabe y lo curioso es que en el lugar donde fue; es curioso que tiene que ver tanto con el evangelio lo que pasó aquí, pues precisamente él vino a dar su vida no solamente por la nación como dijo Caifás sino también para congregar en uno a todos los hijos de Dios que estaban dispersos.

*Juan 19.- 26 Cuando vio Yeshúa a su madre, y al discípulo a quien él amaba, que estaba presente, dijo a su madre: **Mujer, he ahí tu hijo.***

En estos momentos le encarga la custodia de su madre a uno de sus discípulos a Juan que es de hecho el escritor de este evangelio;

*Juan 19.- 27 Después dijo al discípulo: **He ahí tu madre.** Y desde aquella hora el discípulo la recibió en su casa. 28 Después de esto, sabiendo Yeshúa que ya todo estaba consumado, dijo, para que la Escritura se cumpliera: **Tengo sed;***

Y aquí hay una gran profundidad en las palabras que dijo: **Tengo sed;** ya que esto tiene mucho que ver con la bebida de los celos de la que nos habla Números capítulo 5 en lo referente a la ley de los celos en donde se describe que cuando un marido tenía duda y tenía celos cuando pensaba que su mujer le había sido infiel, la tenía que llevar al tabernáculo y le tenían que dar una bebida especial y si la mujer había sido adúltera efectivamente esa bebida causaba que su vientre se hinchara y que hasta que la mujer moría, pero si la mujer no era culpable, ésa misma bebida causaba fertilidad y ésa mujer tendría muchos hijos, así que sin duda vemos que eso es justamente lo que se está representando ya que Yeshúa está tomando la bebida de los celos, la bebida que le correspondía a la esposa, a Gomer, a la mujer adúltera

que se menciona en la profecía de Oseas, esa bebida que le correspondía a ella para morir, en éste momento él la está tomando y una vez que la toma y que muere en el lugar de Gomer la esposa adúltera, entonces en los versículos 29 y 30 vamos a ver el desenlace;

*Juan 19.- 29 Y estaba allí una vasija llena de vinagre; entonces ellos empaparon en vinagre una esponja, y poniéndola en un hisopo, se la acercaron a la boca. 30 Cuando Yeshúa hubo tomado el vinagre, dijo: **Consumado es;***

Ésa expresión, el verbo consumir, acabar, tiene que ver con el nombre precisamente de ésta mujer adúltera de la profecía de Oseas, la mujer adúltera, el nombre “Gomer” significa “Terminar” y es exactamente lo que aquí está clamando Yeshúa: *He terminado, he consumado la obra de reconciliar a esa mujer que en un momento fue divorciada, fue expulsada, fue echada,* como está escrito en la profecía de Oseas pero que un día había de ser redimida. Así que aquí Yeshúa muere de amor, muere invocando el nombre de la esposa adúltera, pero amada al mismo tiempo.